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DIRECC115N DEL  PLANTEL

PROMOCIÓN Y VINCULACIÓN

2ª.  SESIÓN  DEL  COMITÉ  DE VINCULACIÓN

Siendo  las  10:OO  horas  del  dia  28  de  Octubre  del  año  2020,  se  reunieron  de  manera  virtual

en  plataforma  "Microsoft  Teams",  en  la  Ciudad  de  México,  para  la  reunión  a  la  segunda  sesión

deI  Comíté  de VincuIací6n  deI  Plantel  Gustavo  A.  Madero  II,  a  Ios  C.  Aiberto  SiIva  García,

Constructora  JIFAM,  S.A.  de  c.v.,  Presidente  del  Comité  de  Vinculación  del  plaritel,  C.

Genaro  Garcia  Martinez;  Director  del  Plantel  Gustavo  A.  Madero  II,  Secretario  Ejecutivo,  C.

LetiCia  Sánchez  Márquez,  Jefe  de  Proyectc  de  Capacitacióri  y  Rasponsable  de  ?tOmOCíóri  :y'

Vinculación,  Secretario  de  Actas;  C.  Laura  E1izabeth  León  Hernández,  Encargada  de  la

Adinistración  de CrapMetalí  S.A.  de  c.v.  de  la  Comisión  -2),cadémica  y Educativa,  C.  Aaron

Botello  Barraqán,  Coordinador  de  la  Academia  de  la  carrera  P.T.B.en  Informática  Gustavo  A.

Madero  II  de  la  Comisión  Académjca  y  Educativa,  Lic.  Esther  Floria  Lamas  Nava,  Jefe  de

Proyecto  de Servicios  Adrninistrativos,  Plantel  Gustavo  A.  Madero  II  de  la  Comisión  para  la

Obtención  de  Recursos  y  Apoyos;  Lic.  Ernesto  J.  Morales  Sánchez,  Presidente  y  Director

Centro  Nacional  de  Investigación  y  Desarrollo  de  Empresas,  S.C.,  de  la  Comieión  parex  la

Obtención  de  Recurscs  y Apcyes,  Lic.  Maria  Elena  Pelayo  Maldonado,  Jef-a  de  Servicio  Sücial

de la  Alcaldia  Gustavo  A.  Madeío  de  la  Comisión  de Apoyo  al  Mercado  Laboral,  Lic.  Elizabeth

Muñoz  Silva,  Directora  de Centro  de Integracj6n  Juvenil,  Alcaldja  Gustavo  A.  Madero  Oriente,

de  la  Comisión  de  Apoyo  al  Mercado  Laboral,  Lic.  Fabiola  Edith  Mireles  Medina,  Jefe  de

Proyecto  de  Formación  Técnica,  Plantel  Gustavo  A-  Madero  lI  de  la  Comisión  Académica  y

Educativa,  C.  José  Ignacio  Álvarez  Chávez,  Coordinador  de  la  academia  de  la  carrera  P.T.B.

en  Mantenimiento  Automotriz  Plantel  Gustavo  A.  Madero  lI  de  la  Comisión  Académica  y

Educativa,  C.  Manuel  Gustavo  Vázquez  López,  Jefe  de  Proyecto  de  Servicios  Escolares,  del

Plantel  Gustavo  A.  Madero  II  de  la  Cornisión  de  Apoyo  al  Mercado  Laboral,  C.  Sergio  Sanjuán.

Roa.úguezr  CúOlaiííáao.c  ae  la  Caíieia  F.T.B.  cii  Eicúizomecárzica  Iridustiial  del  Plaritel

Gustavo  A.  Madero  II,  turno  Matutino  de  la  Comisión  para  la  Obtención  de  Recursos  y Apoyos,

Lic.  Leonel  Méndez  Molina,  Prümoción  y  Vincu1acj6n  Conalep  Gustavo  A.  Madero  II,C  Irma

Karina  Garcia  Romero,  Encargada  del  Área  de  Vinculación  de  CENIDE,  S.A.  de  c.v.,  c.  Luis

Gerardo  Delgado  Esquivel,  Coordinador  de  Reclutamiento  y  Desarrollo  Organizacional  de  la

empresa  de  Crown  Envases  México  S.A  de  c.v.,  Dr.  Salvador  Aldama  López,  Director  de

Capacitación  de  la  Confederación  para  el  Desarrollo  Humano  de  la  Ciudad  de México,  Claudia

Molina,Recursos  Humanos  de  la  empresa  de  kone,  S.A.  de  C.V.,  C.  Hugo  Reyes  de  la  empresa

ae  kone,  S.A.  de  c.v.,  c.  Lorena  Loügoria  Briones,  Auxiliar  de  la  Dirección  de  la  empresa

Manufacturera  de  Pinturas  de  señalamiento,  S.A.  de  c.v.,  Claudia  Fernández  Ramjrez,

asistente  de  Gerencia  General  de  la  empresaAsociación  Mexicana  de  Empresas  de  Elevadores  y

Escaleras  Eléctricas,  A.  C.  (AME),  C.  Javier  Sánchez  Camacho,  JUD  de  CapacitaciÓn  y

Desarrollo  de  Personal  de  la  Alcaldía  Gustavo  A.  Madero.  Una  vez  constituido  se  procedir5  a

desahogar  la  siguiente  orden  del  día.

Orden  del  Dia

1. Pase  de  Lista

2. Lectura  y Avance  de  los  Acuerdos  de  la  1  a  Sesión  2020

"l.-.  I'ia.
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3.  Informe  de  Trabajo  del  Programa  Becario  con  la  Empresa  de Manufacturera  Mexicana

de  Partes  de  Automóviles,  S.A.  de  c.v.  y Manufacturera  de  Pinturas  de Señalamiento,

S,A  de  c.v.

A.  Convenio  de  colaboración  en  ntateria  del  Modelo  Mexicano  de  Forma-ción-  Du-al  con

la  empresa  de  Kone,  S.A  de  c.v.  y Cuprurn,  S.A  de c.v.

5.  Informe  de  Servicio  Social  y/o  de  Prácticas  Profesionales  Generación

2017-2020

6.  Informe  de  los  Proyectos  de  rezaqo  en  Servicio  Social  y Prácticas  Profesionales

de  la  Generación  2017  -  2020.

7. Informc  de  BO.I sa  de  Tr.:.bajc  de  ünerc  a  scptierrbre  del  2020.

e.  Convenio  firmado  con  la  empresa  Mariufacturera  Mexicana  d,e Partes,  de Automóvilesí.

S.A.  de  c.v.  y  Grupo  Profesional  Metalmecánico.

9.  Seguimiento  de  Convenios  con:  Manufacturera  de  Pinturas  de  Señalarniento,  S.A  de

c.v.,  Gas  Flamazul,  S.A  de  c.v.,  Geisha  la  Villa,  S.  A.  de c.v.  (Nissan)  y Cuprum,  S.A.

de  c.v.

10.  Propuesta  para  poder  apoyar  a  la  liberación  de  Servicio  Social  y  Prácticas

Profesionales.

11. Asuntos  Generales

Pase  de  lista.  -Se  11ev6  a  cabo  como  pase  de  asistencia  de  invitados  especiales.

Lectura  y  avance  de  los  acuerdos  de  la  1ª  sesiÓn  2020.

En  este  punto  el  Ing.  Alberto  Silva  García,  Constructora  JIFAM,  S.A.  de  c.v.,
presidente  del  Comité  de  Vinculación  del  plantel,  dio  el  informe  de los  avances

de  los  acuerdos:  a  la  primera  sesión:

1.Con  la  Alcaldia  Gustavo  A.  Madero,  va  apoyar  a  los  alumnos  con  la  liberación

de  servicio  social  y  prácticas  profesionales,  derivado  a  la  contingencia  del

::Or  üüavLr'as-  :L 9 - jCL"a!"L:I!)02

2.Con  la  empresa  de  Kone,  S-A  de  c-v.,  Va a  Reclutar  a  egresados  de  la  carreía

de  Electromecánica  Industrial.  (CUMPLIDO)

3.  Con  la  empresa  de Nestlé,  S.A.  de c.v.,  Va  a apoyar  con  platica  motivacionales

a ios  aiumnos  de nuevo  ingreso.  0SE ESTA  PROO  FECHA)
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4.Con  la  empresa  de  Cenide,  S.A.  de  C.V.,  va  a apoyar  COñ  platica  en el tema  de

Emprendimiento  para  sensibilizar  y  generar  raayor  compromiso  a  los  alumnos

3.  Informe  de  Trabajo  del  Programa  Becario  cori  la  Empresa  de  Manufacturera  Mexicana

de  Partes  de  Automóviles,  S.A.  de  c.v.  y  Manufacturera  de  Pinturas  de

Señalamiento,  S.A  de  c.v.

En  este  punto  se  rindió  informe  de que  4 estudja"ntes  de geúo  semestre,  3 alumnos

de  la  carrera  de  Electromecánica  industrial  y  1  de  la  carrera  de  Informática

fueron  incorporaron  al  prograrna  becario  para  realización  de  prácticas

profesªionales  en  la  empresa  de  Maüufacturera  Mexicana  de  partes  de Auiomóviles,

S.A  de  c.v.,  COn  un  apoyo  económico  de  S 1,540.20  quincenales  y con  la empresa

Manufacturera  de  Pinturas  de  Señalamiento,  S.A  de c.v.,:  alumnas  de la carrera  de

Asistente  Directivo  fueron  incorporaron  al  programa  para  realización  de prácticas

profesionales  con  un  apoyo  económico  de  '4 1,500.00  quincenales,  dicho  programa

tiene  como  propósito  de  fortalecer  la  formación  profesional  del  alumno  y

capacitarse  a  los  recursos  hiunanos  de  acuerdo  con  los  requerimientos  especifico

en  el  trabajo.

4.  Convenio  de  colaboración  en  materia  del  Modelo  Mexicano  de  Formact5n  Dual  con la

empresa  de  Kone,  S.A  de  c.v.  y  Cuprum,  S.A  de  c.v.

ntes  mencionadas  están  interesadas  en

'mación  Dual,  ya  se  les  entrego  la

sando  como  podria  llevarse  a  cabo  en

verde  y  regresemos  a  clase;  en  este

cle  seguiiaaa  de  ios  aLutmos.

En  este  punto  se  comento  que  las  empresas  a.

trabajar  con  el  Modelo  Mexicano  de  For

información  de  este  modelo  y  se  están  revi

estas  empresas,  cuando  el  semáforo  pase  a

íítoíítenLo  íio  pudeit+os  füicjar  pur  la  siLuacLÓíi

5.  Inforn'íe  de Servicio  Social  y/o  de Prácticas  Profesionales  Generaci6n  2017-2020

El  Ing.  Alberto  Silva  Garcia,  presidente  del  comité  de  Vinculación  expuso  el  informe

de  actividades  de  la  matricula  total  de  alumnos  de  la  generación  2017-2020,  sobre

el  servicio  social  de  la  matrícula  total  de  391  alurnnos,  realizados  228,  en  proceso

70  y por  realizar  90  y  de  las  Prácticas  Profesionales  de  la  matricula  total  de  391

alumnos,  realizadas  189,  en proceso  112  y por  realizar  90.

:.io  Social  y  Prácticas  Profesionales

+n  proyectos  de  trabajo  1  por  carrera

técnicos  y  al  termino  se  dieron  los

inscribieron  85 alumnos  de los  cuales

Profesionales  se  inscribieron  125  de

: aclarar  que  72  alumnos  no  cumplieron

ir  lo  que  no  se  liberaron.

6.  Informe  de  los  Proyectos  de  rezago  en  Servií

De  la  Generación  2017  -2020,  se  implementarc

con  el  apoyo  de  un  docente  de  los  trayectos

siguientes  resultados:  En Servicio  Social  se

cumplieron  y  se  liberaron  51;  en  Prácticas

los  cuales  cumplieron  y se  liberaron  87,  cabe

con  la  asistencia  y  entrega  de  evidencias  pc
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7.  Informe  de  Bolsa  de  Trabajo  de  enero  a  Octubre  2020.

En  este  punto  se  comentó  para  dar  a  conocer  de  los

colocados  en  el  campo  laboral,  en el  mes  de  enero  a  oc

ha  sido  dificil  derivado  de  la  pandemia  del  Covid-19,

d.e  las  4 carreras  de  Profesional  Técnico  Bachiller  er

Directivo  (O),  Mantenirniento  Automotriz  (2)  y Electron

un total  de 7,  se sigue  trabajando  para  colocar  más e4

resultados  a  los  egresados

tubre  del  2020,  la  situación

los  egresados  colocados  son

s Informática  (2),  Asistente

'iecánica  Industrial  (3)  dando

7resados.

8.  Convenio  firmado  con  la  empresa  Manufacturera  Mexicana  de  Partes  de  Autom5vi1es,

S.A.  de  c.v.  y Grupo  Profesional  Metalmecániao.

En eSte  puntO;  el  C.  AlbertO  SilVa  Garclaí  Presidente  del  COmité  de VinCulaCión/

comento  de  que  se  firrnaron  convenios  en  materia  de  colaboración  de prácticas

profesionales  con  2 las  empresas:  1.-  Manufacturera  Mexicana  de  Partes  de

Automóviles,  S.A.  de  c.v.,  2.-  Grupo  Profesional  Metalmecánico,  S.A  de  c.v.

9.Seguimiento  de  Convenios  con:

Manufacturera  de  Pinturas  de  Señalamjento,  S.A  de  CV  y Gas  Flama  AzuL,  SA  de c-v-

Geisha  la  Villa,  S.  A.  de  c.v.  (Nissan)  y  Cuprum,  S.A.  de  c.v.  para  la  realizaciÓn

de prácticas  profesionales  en  materia  de  colaboración  con  las  empresas  en beneficio

a  los  estudiantes  de  las  carreras  Profesional  Técnico  Bachiller  en  Electromecánica

Industrial,  Profesional  Técnico  Bachiller  en  Asistente  Directivo,  Profesional

Técnico  Bachiller  en  Automotriz  y  Profesional  Técnico  Bachiller  en  Informática  del

Plantel  -

10.  Propuesta  para  poder  apoyar  a  la  liberación  de  Servicio  Social  y Prácticas

Profesionales.

El  Ing.  Alberto  Silva  Garcia  solicita  al  presidente  de  academia  del  turno  matutino

Sea  el  portavoz  de  solicitar  a  la  plantilla  docente  su  apoyo  para  implementar

Nuevamente  el  proqrama  de  apoyo  al  rezaqo  de  Servicio  Social  y Prácticas  Profesiona-

les  para  dar  inicio  en  el  mes  de  Enero  del  2021  y  abarcar  1  proyecto  por  carrera

por  turno  y  as5  abarcar  a  la  mayoria  de  los  alumnos  para  titulación.

Se  comprometió  el  Prof.  Aldama  en  dar  respuesta  a  esta  solicitud  lo  antes  posible.

1l.Asuritos  Generales.

En  este  último  punto  se  vertieron  las  siguientes  opiniones  con  respecto  a  las

actividades  que  se  han  venido  desarrollando  en  el  plantel  en  linea  a  distancia,  el

Ing.  Alberto  Silva  Garcia,  presidente  d.el  comité,  comentó  la  importancia  de  que  las

comisiones  trabajen  en  forma  conjunta  en  el  comité  de  vincu1aci6n;  y dio  el  informe

de  las  actividades  realizadas  en  el  plantel  1--  Solicitarles  su  apoyo  para  que  los

alumnos  que  por  la  pandemia  se  quedaron  sin  concluir  su  servicio  social  o  sus

prácticas  profesionales;  que  nos  apoyen  para  poder  liberarlos;  sobre  todo  a  los

alumnos  de  6to  de  la  generación  2017,  Después  se  le  cede  a  la  palabra  al  Lic.  Genaro

Garcia  Martinez,  Director  del  Plantel,  agradece  su  presencia  y  el  apoyo  que  hemos

estado  recibiendo  de  las  diferentes  institucioríes  que  nos  acompañan  y  solicita  el

apoyo  para  que  los  jóvenes  puedan  concluir  sus  trámites  para  la  titulación.  Acto

seguido  el  comité  definió  lo  siguientes

acuerdos

ñ  Á  ñ  Á
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gUERDOS  DE  :!  2ª  8ES1ÓN

1.  El  coordinador  de  Academias  Prof.  Aldama  lanzara  la  propuesta  de  apoyo  para

implementar  los  proyectos  por  carrera  para  atender  el  rezago  en  Servicio  Social

y  Prácticas  Profesionales  de  la  Generación  2018  -2021

2.  CENIDE  enviara  la  solicitud  de  alumnos  que  requiere  para  llevar  a  cabo  sus

Prácticas  Profesionales  Virtuales.

3.  Con  la  Alcalfüa  Gustavo  A Madero  se  dará  seguimiento  a  los  alumnos  que  aún  no

están  liberados  para  que  concluyan  sus  trámites  y  asi  puedan  ser  beneficiados

con  la  beca  que  otorgan

4.  Se  lanzará  un  concurso  de  Prototipos  en  traslado  vertical  con  Kone  en la  carrera

de  EMEC  y  con  ello  liberar  Servicio  Social  y  Prácticas  Profesionales.

Leida  la  presente  firman  al  calce  y  por  duplicado  los  que  en  ella  intervinieron  a  las

11:40  p.m.  del  dia  28  del  mes  de  octubre  del  año  2020.

ING.  4ERTO  SILVA  GAR(jA

SECRETARIO  EJECUTIVO

LIC.  G  GARCÍ  'MARTfNEZ

SECRETARIO  DE

MARQUEZC.  LETI
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C.  LAURA  ELIZABETH  LEON  HERNAaEZ LIC.  FjlBIOLA  MIRELES  MEDIM

C.  MRON  BOTELLO  BARRAQAN C.  I(,TACIO  ALVmZ  CHAVEZ

LIC.  MARu  ELENA  PEIAYO  MALDONADO C.  GüSTAVO  VAZQtJEZ  LÓPEZ

LIC.  ELIZABETH  MtJÑOZ  SILVA

LIC.  ERt[STO  J.  MORALES  SÁÑC,HEZ

LIC.  ESTHER  FLORIA  LAMA8  NAVA C.  SERGIO  SANJUAN RODRfGUEZ




